

Hofheim, 19. Oktober 2018

Die Wege der Liebe in einem Bild

Vorstellung des Bildbandes „Rendezvous mit Rosa“ im Landratsamt

Eine Veranstaltung mit „homöopathischen Persönlichkeitsprofilen“ erwartet Besucher am Dienstag, 6. November, ab 19 Uhr in der Main-Taunus-Galerie im Landratsamt. Wie Erster Kreisbeigeordneter Wolfgang Kollmeier mitteilt, wird Autorin und Choreografin Andrea Simon dort ihren neuen Bildband „Rendezvous mit Rosa“ vorstellen. Es ist das zweite Werk mit Tanzfotografien von Simon zusammen mit Andreas J. Etter. „Schwungvoll und mit viel Finesse fangen die Autoren die Ausdruckskraft der Tanzenden ein. Damit bereichern sie die Künstlerszene im Kreis“, sagt Kollmeier.

Wie im Vorgängerband „Sepia tanzt allein“ „bilden hingebungsvolle Tänzerpersönlichkeiten Facetten menschlicher Beziehungen in hochkarätigen Fotoinszenierungen ab“, so die Autoren. Dazu seien in die hinzugefügten, bilingualen Geschichten auf Deutsch und Englisch unterschiedliche Aspekte der Tanz- und Kulturgeschichte der porträtierten homöopathischen Arzneimittel eingebunden worden. Zu sehen sind 150 Fotografien von 28 Tänzern sowie Kindertänzerinnen zu dem umfassenden Motiv „Beziehungen“.

Den Abend eröffnet das Blockflöten-Trio Happenstance mit Händels Feuerwerksmusik. Neben der vom MTK-Wettbewerb Intermezzo preisgekrönten Choreographie „Flow...“ von Aliksey Schoettle und dem Kurzfilm „Making of Rosa“ von Joachim Hopp wird zudem ein kaltes Buffet geboten. Im Abendverkauf kann der Bildband zu einem ermäßigten Preis erworben werden. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei, es wird jedoch um eine Spende gebeten.

Die Buchpräsentation bildet neben der Veranstaltung „Symposium Kunstvoll“ Ende November den Abschluss des MTK-Veranstaltungsprogramms.